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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 200 und 206 bis 216 sind beantwortet. 

Die Frage Nr. 205 wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 

Die Frage Nr. 211 wurde von der Frage stellenden Fraktion zurückgezogen. 

Die Fragen Nr. 217 bis 221 werden für die Fragestunde der nächsten Sitzung 

vorgemerkt. 

 

Zu Frage Nr. 207 

Auf Nachfrage von Stadtverordneter Bock, Fraktion Kasseler Linke, ob die 

Veranstaltungen des Jobcenter gemeinsam mit den Zeitarbeitsfirmen zu den 

internen oder kostenpflichtigen Veranstaltungen im Bürgersaal zählen, sagt 

Oberbürgermeister Geselle zu, dies zu klären und die Antwort nachzureichen. 

 

Zu Frage Nr. 208 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Nölke, FDP, warum die Kampagne von 

KASSELWASSER betr. Don’t feed the rat, vorwiegend auf Englisch ist und nicht auf 

Deutsch ist, sagt Stadtrat Stochla zu, dies zu klären und die Antwort 

nachzureichen. 

 

Auch die Antwort auf die Nachfrage von Stadtverordneten Hartig, SPD-Fraktion, 

betr. der Höhe der jährlichen Kosten für die Rattenbekämpfung für die Stadt Kassel 

bzw. der Unternehmen der Stadt Kassel, sagt Stadtrat Stochla zu, nachzureichen. 

 

Zu Frage Nr. 210 

Oberbürgermeister Geselle sagt zu, die Antwort auf die Nachfrage von 

Stadtverordneten Nölke, FDP, welche Abgasnormen die Dieselantriebe der 

Regiotrams erfüllen, nachzureichen. 
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